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Sin grandes nombres, sin grandes expectativas, sin partidos oficiales de preparación, pero con mucha garra y
aplicando efectivamente todos los fundamentos del béisbol, la joven selección cubana ya consiguió el primer
triunfo en el tope contra Estados Unidos, algo que no pudo hacer una constelación de estrellas el pasado año.

Es que de entrada, este equipo se pensó como eso, como un grupo de jugadores con habilidades
complementarias, donde hay de todo, o casi todo. Quizás falten bateadores de largo metraje, pero el resto
combina muy bien el tacto, con la velocidad y la buena defensa, y el pitcheo también está muy bien balanceado.

En el primer desafío se vieron jugando muy cómodos, bateando un cuerpo de lanzadores sensacional, que ha
campeado por su respeto en los topes anteriores ante otras escuadras. Incluso cuando fallaron sus turnos al bate,
las conexiones se vieron sólidas, y al final del desafío la plantilla cubana se tomó solamente tres ponches, dos de
ellos en las postrimerías contra el excelente cerrador, que no baja de 93 millas por hora.

Fueron capaces de aprovechar primero el descontrol del abridor Justin Garza, y luego fabricar las carreras
necesarias con toques de bola y bateo exacto, como indican las reglas básicas del béisbol.

De nuevo Norge Luis Ruiz reiteró que está listo para grandes empeños, tras exhibir una vez más gran aplomo y
mostrarse dueño de la situación en todo momento, y los de atrás lograron preservar la victoria pese a la amenaza
de los rivales en el noveno episodio.
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Entiéndase que no lanzo campanas al vuelo. Es más, pudieron haber perdido el juego y el criterio hubiera sido el
mismo, porque se jugó bien.

El pasado año la selección no pudo nunca combinar en la misma jornada el buen pitcheo con el bateo, cuando
estuvieron sueltos con el madero, los lanzadores fueron bateados, y viceversa.

Recuerdo la misma apertura del propio Norge Luis, que perdió 0x1 en una gran noche.

Por eso digo que este es otro equipo, y no solamente por los nombres, sino sobre todo porque está jugando con
mayor confianza y mostrando sobre el terreno lo aprendido y practicado en los entrenamientos. Así se puede
aspirar a ganar.
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